
  ＲＩ会長     ジェニファーE．ジョーンズ 

          ＲＩテーマ  『イマジンロータリー』 
 地区ガバナー  村田 貴紀 

        地区スローガン『地域と世界でつながる力を磨き 

奉仕を実践しよう！』 
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入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、

所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

 

          

 

第 1333 回 ( 6 月 2 日) 例会の記録 

点 鐘  渡邉髙治会長 

合 唱  国歌斉唱・奉仕の理想 

第２副ＳＡＡ  栗原会員 宮岡会員 

出 席 報 告   出席向上委員会 沼﨑正德委員長  

会員数 出席者数 出席率 

20名 16名 88.89 ％ 

本日のお客様   寳積英彦副会長 

国際ロータリー 第 2570地区 第 3グル－プ 

ガバナー補佐 白井 威 様 （日高 RC） 

 

 

 

 
 

 

昨年の 8月以来の訪問となります。 

今年度も残すところ 1 ヶ月を切り、ガバナー補佐としての

仕事も 6月 21日の「新旧会長・幹事会」のみとなりました。

狭山中央 RC の渡邉会長、小林幹事、そして次年度の

会長、幹事の方に出席して頂く予定となっておりますの

で、どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 < 小林奈保絵 幹事 > 

報  告 

残念ながら中止となりました「尚寿会フリーマ

ーケット」に新狭山 RCからご協力を頂きました

ので詳細をご報告いたします。 

田口勇男様より 米 30kg 

 

田口様の承諾を得て 

ひまわり倶楽部子ども食堂へ寄付しました！ 

 

西澤長次様より 金 10,000円 

 

社会奉仕費として一般会計に入金しました！ 

石川幸男様、松本二三男様より 物品 

 

次回のフリーマーケットに出品します！ 

新狭山 RCの皆様、ご協力いただきありがとうご

ざいました。会員一同御礼申し上げます。 

 

 「2023-24年度役員・理事・会務分担」一部変更

により再配布 

 「6月 9日年度納め家族同伴夜間例会」出席調べ 

場所：ニックス 

時間：18時より 

アトラクション：SurfVentures（ｴﾚｷｷﾞﾀｰ演奏） 

会費：5,000円 

幹事報告 

国際ロータリー第 2570地区第 3グープ 

ガバナー補佐 白井 威 様（ご挨拶） 

 

国際ロータリー 

第２５７０地区 

この後、2022-23年度地区ガバナー解任の経緯を説明
していただきましたが、個人名・主観的表現が含まれる
ため、内容の掲載は省略させていただきます。 

2022-2023 

週 報 

事務所  〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 

ＴＥＬ: 04-2952-2277  ＦＡＸ: 04-2952-2366 

Ｅ- m a i l: schuohrc@p1.s-cat.ne.jp ＨＰ: https://www.schuohrc.org 

例会場  ニックス 〒350-1305 狭山市入間川 4-25-3 TEL: 04-2954-9595 

[第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ例会日: 新狭山○月 入間○木 入間南○火 飯能○水 日高○火 狭山中央○金 所沢○火 新所沢○火 所沢西○火 所沢東○木 所沢中央○月］ 
 

 

会長 渡邉髙治 会長ｴﾚｸﾄ 小林奈保絵 副会長 寳積英彦 幹事 小林奈保絵 



回  覧 

 入間南 RCより「次年度役員・理事のお知らせ」 

  

他クラブ例会変更のお知らせ 

 新所沢 RC 

 飯能 RC 

 

 

 

 

・親睦活動委員会      < 佐々谷悦子 委員長 > 
 6月記念日のお祝い 

 会員誕生 ········小島会員  清水(幸)会員 

 夫人夫君誕生 ····渡邉会員  東会員   

 結婚記念 ········東会員 

 

・Ｒ情報・雑誌委員会   < 若松泰誼 委員長 > 

「ロータリーの友 5 月号」の紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

【横組み】 

特集 青少年奉仕月間 

   リーダーを育むロータリー青少年交換プ

ログラム（P7-15） 

高校生とロータリーをつないだ奉仕の心

（P14-15） 

【縦組み】 

    その可能性、開く？閉ざす？（P4-8） 

卓話の泉 アニマルウェア(P13) 

私の一冊 譲られなかった者たちへ（P13） 

友愛の広場 全力で力を合わせ「世紀の一

戦」を PR（P16-17） 

 

「ロータリーの友 6 月号」の紹介 

  

 

 

 

 

 

 

 

【横組み】 

RI会長メッセージ(P4-6) 

【縦組み】 

スマートファクトリーへの挑戦(P4-8) 

卓話の泉 皮膚とスキンケア(P13) 

 

 

 

 

 

佐々谷 悦子 会員 

 

皆様こんにちは。今日は宜しくお願いいたします。 

私の仕事は賃貸業です。この話をしても仕方がない

ので、今日はちょっと旅行の話をしたいと思います。 

 

このコロナ禍、ロシアのウクライナ侵略という悲しい出

来事がありました。 

私は、ソ連からロシアに変わった年にドミンゴの追っか

けでロシアに行きました。 

ドミンゴ・カーテラス・パパロッチイ、三大オペラの巨匠

です。 

 

 

 

 

 

 

 

まだ国の中も安定しておらず、町中には若い人が駅

のところで仕事もなく物乞いする光景や、お年寄りの

人たちも食べるものもない状態でした。 

ワンちゃんを連れたお年寄りが、この子に食べる物を

恵んでほしいと手で合図してきましたが、私達にはロ

シア語はわからない、この人達もつたない英語や日

本語もわからない、手でジェスチャーするだけ。 

ロシアでは何も買うものもないからと、飲物代として

7000円位を両替しました。ドルや日本円を渡しても両

替できないでしょうし、私が会計係だったので、皆さん

の了解を得て 5000円両替したお金と持っていたお菓

子もあげました。 

委員会報告 
会員卓話 



その後、物がない中で買う事が出来たのか心配にな

りました。 

社会主義から民主主義に変わり、国からの援助もなく

なり、大変な時期だったと思います。 

 

なぜこの時期にロシア？と思いましたが、ドミンゴの追

っかけをしていて、今しかないと、もう二度と行く事は

ないと思い行きました。 

 

ロシア料理がこんなに美味しいとは思いませんでした。

ボルシチ、ピロシキ等々、橋本首相が言ったこともある

「貴族のやかた」というレストランにも行きましたが、ここ

もお金持ちのロシアの人たちでいっぱいでした。 

お金を持っているロシアの人たちも沢山いて、私達よ

りも贅沢をしていました。 

美術館、夏の宮殿の凄い事！やはり略奪の国。 

美術館の地下にはこの何十倍もの物があり、ジープ

でないとまわれないと言われ驚いたことが残っていま

す。コハクの間、只々凄い！！日本にも来ましたがほ

んの一部です。フランス、イギリスの比ではないと思い

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

美術館の中はどこでも写真OK。ただ一室だけは写真

はダメと言われたのがトイツでした。今返還も迫られて

いるので何があるかわかってしまうので、ここだけは写

真は NGでした。 

あの当時のロシアの自慢は自国民の難民を出さなか

ったことだそうです。国民に土地を貸し、郊外で自給

自足をさせていたとのことでした。 

そんなすごい国がなぜほかの国に侵略しなくてはい

けないのでしょうか？悲しい事です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の 1月 26日、東京ガーデンシアターでカテーラ

ス・ドミンゴのパパラッチにささげる奇跡のコンサートが

ありました。カテーラスは毎年日本に来て 4～5ケ所で

コンサートを開いているそうです。最後に、“川の流れ

に”を日本語で歌っていただきました。会場の皆様の

拍手喝采、すごかったですよ。 

ドミンゴはさすがについてはいけませんでしたが、そ

れでも一生懸命歌っていました。 

今回が最後、最後、と言いながら追っかけをして、

色々な国に行きましたが、お友達も 90歳になり、「こ

れが最後ね」と言っていますので、本当にこれで終わ

り。寂しい限りです。 

ドミンゴも演出をしているのですが、歌うのが好きでな

かなかやめられないみたいです。 

 

アジアはあまり行った事がなく、タイは娘がいたので

何回も行きましたが、韓国、中国は万里の長城の人

数が足りないので行ってくれと言われ、中国は行きま

したが、もう二度と行きたくない国です。 

良い所も沢山あるのでしょうが。。。トイレもきれいでは

なく、物売りの人が私達の後について回り、スカーフ、

何物あったのかは忘れましたが、1000円 1000円の声

にお友達が根負けして買ってしまいました。長方形、

正方形だったり、それを何回も折って、1枚 2枚と数え

て 10枚ひろげてみると 4～5枚もなく、すごい商売根

性と大笑いした事。たくましい人々だと思いました。 

中国の古い建物のところに人力車で行きましたが、埃

がひどい！1件の家でお茶を出すと言われましたが、

あまりにも古い家だったので皆さん大丈夫だと断りま

した。 

台湾にはお友達と行ってスイーツを沢山食べました。 

菊田さんご夫婦共ご一緒させていただきましたが、不

通の観光ではなく行けない所ばかりでした。スイーツ

食べたかったなぁ。 

 

今海外旅行も緩和されましたが、コロナ前のように行

きたいところに行ける日がはやく来るといいなぁと思っ

ていますが、年ですもの、もうジャングルの中を歩くの

は無理かも？ 

今は最後まで自分の足で歩きたいと思い「きくち体操」

をはじめました。週一回、結構ハードですが、頑張っ

て続けていけたらと思っています。 

ありがとうございました。 



 

 

 

< 小島美恵子 副 SAA > 

国際ロータリー第 2570地区第 3グループ 

ガバナー補佐白井威様  

今年度はお世話になりましてあり

がとうございました。残り 1ヶ月

を切りましたが、最後まで宜しく

お願い致します。 

渡邉会員 ガバナー補佐白井威様、本日はお

忙しい中、当 RCにお越し頂き有難

うございます。どうぞ宜しくお願

い致します。会員卓話、佐々谷悦

子会員のお話を楽しみにしており

ました。どうぞ宜しくお願い致し

ます。又、妻の誕生日のお祝い有

難うございました。これからも元

気で長生きしてもらいたいです。 

小林会員 久方ぶりの雨で緑の葉がきれいに

洗われていました。とはいえ台風

が迫ってきているようで、美しい

と喜んではいられない状況のよう

です。本日は白井ガバナー補佐、

雨の中ですが、ようこそお越し下

さいました。そして、1年間お疲れ

様でございました。感謝申し上げ

ます。 

東会員 「結婚記念」と「夫君誕生」Ｗで

祝っていただき、ありがとうござ

います。夫婦の間のお互いの呼び

方はさまざまです。私は知り合っ

た学生時代から、結婚後も、子供

が生まれてからも、夫のことは「東

くん」と呼んでいます。夫は私の

ことを「美栄さん」と呼んでいま

す。昔も今も変わりません。 

江原会員 国際ロータリー第 2570地区第 3グ

ループガバナー補佐白井威様、お

忙しなかお越しいただきありがと

うございます。本日は宜しくお願

い致します。佐々谷悦子様、本日

の会員卓話宜しくお願い致します。 

浜野会員 第 2570地区第 3グループガバナー

補佐白井威様、ようこそお越し下

さいました。本日は御指導宜しく

お願い致します。佐々谷さんの会

員卓話楽しみです。宜しくお願い

致します。 

寳積会員 気付けば 6月、早いものです。夏

期への対策、週末には台風への準

備も必要でしょう。皆様ご自愛下

さい。本日は、ガバナー補佐白井

威様、御多用の中ようこそおいで

下さいました。佐々谷会員、卓話

楽しみにしております。 

小島会員 ガバナー補佐白井様、ようこそお

いでいただきました。ご指導宜し

くお願い致します。会員卓話佐々

谷様、お話楽しみにしていました。

又、誕生祝ありがとうございます。

年齢に負けないように頑張りたい

と思います。 

栗原会員 佐々谷さんの卓話とても楽しみで

す。宜しくお願いします。 

宮岡会員 渡邉年度もいよいよ最終の月とな

りました。過ぎてみればあっとい

う間でしたが御苦労様でした。

佐々谷さんの卓話も楽しみにして

います。 

沼﨑会員 一年近くのガバナー補佐の仕事、

有難うございました。本日は御指

導よろしくお願いします。 

柴田会員 今日は佐々谷会員の会員卓話です。 

 動物に関するお話しと聞いており

ます。佐々谷会員の新たな一面を

知る機会と受け止めております。

卓話宜しくお願いします。 

清水(幸)会員 誕生祝いありがとうございます。

77才になります。もう少しがんば

ろうかと思います。 

田端会員 ガバナー補佐白井威様、本日はあ

りがとうございます。佐々谷悦子

様、会員卓話楽しみにしておりま

した。宜しくお願い致します。紫

陽花の美しい季節、雨上がりのキ

ラキラ光る水玉がダイヤの様に輝

き楽しみです。太陽に感謝。 

 

 

「ロータリーの森奉仕活動」に参加 

渡邉会長、小林幹事、柴田会員の 3名参加！ 

ロータリーの森の除草・清掃をしました！ 

ホストクラブ：秩父 RC 

目的：「水と酸素を生むロータリーの森」 

   の維持・管理 

日時：5 月 27 日(土)10～12 時 

場所：秩父市羊山公園内「ロータリーの森」 

…お疲れさまでした… 

 



 

 

 7月、8月のプログラムについて 

承認 

 今後のクラブ運営について 

会員減少による運営費不足にどう対応するか 

会費を増額する 

例会回数を減らす      （提案の一部） 

例会場を事務局に変更する 

7月末までに結論を出す 

 

 

 

 

 

◆ 次の例会 ◆ 

 
   7月 7（金）  

 例会前「新旧役員交代セレモニー」 

第 2 副 SAA：柴田会員 清水(武)会員 

 クラブ協議会：新役員拶 

 定例理事会 

 

7月 14日（金） 

 第 2 副 SAA：清水(幸)会員 若松会員 

 クラブ議会：新委員長挨拶 

 

7月 21日(金) 

家族同伴夜間例会 場所：ニックス 

         時間：18：00より 

  7月 28日(金) 

   狭山中央 RC事務局にて例会開催 

   時間： 12：30～13：30 

食事はありませんので各自済ませてから

お越しください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

定例理事会（例会終了後） 


